

Estadísticas demuestran que infección en mujeres ha aumentado

# Stop VIH dicta charla formativa a concursantes de Señora Nueva Esparta 2010



Presidente de Stop VIH informa últimas estadísticas en materia de VIH/Sida

J.A.

Fotos: C.I.

Como parte de la labor titánica de transmitir conocimientos en materia de prevención de VIH/Sida, la organización STOP VIH brindó una conferencia a las aspirantes a convertirse en Señora Nueva Esparta 2010, en las instalaciones del Gimnasio del

Centro Comercial Bayside.

Samantha Hazell, productora general del concurso que se realizará el 22 de abril, y Patricia Molina, directora general, afirman que la charla formativa se encuentra enmarcada en el criterio aplicado este año, donde las participantes de Señora Nueva Esparta, mantienen

interacción con cinco fundaciones, con el propósito de impulsar obras sociales, y no sólo enfocarse en la belleza física.

Afirma que este año también trabajan con instituciones que combaten la violencia doméstica, y otras que persiguen brindar felicidad a niños desasistidos.

Durante su exposición, el pre-

sidente de Stop VIH, acompañado de Ruth Matos, coordinadora general, informó, de acuerdo a cifras enviadas por las Naciones Unidas, que al cierre de 2008 más de 30 millones de personas habían muerto en el mundo a causa del sida, como parte de una cifra de al menos 60 millones de infectados, donde dos millones son niños.

Mostró alarma por las últimas estadísticas que demuestran una mayor exposición de las mujeres a esta enfermedad, incluso "repuntando en un 50%". Afirmó que el 67 % de los infectados se encuentran en África Subsahariana y agregó que según el último informe de la ONU 34,4 millones de personas presentan VIH/Sida, de los cuales 31,3 son adultos, 15,7 mujeres, y 2,1, representan a los menores de 15 años.



Aspirantes a convertirse en Señora Nueva Esparta 2010

**POLLOS**

*La Tentación  
del Sabor*

*Frita a Asar*

**EL MEJOR Y MÁS**

*...en sus dos direcciones*